

## **LA CONFEDERACIÓN DE STES-INTERSINDICAL PARTICIPA EN UNA MESA DE DIÁLOGO SOBRE EDUCACIÓN POPULAR EN EL FSM 2016 EN MONTREAL**

Bajo el título de “Los desafíos de la educación popular ante la ofensiva neoliberal, la participación social y los derechos humanos” se ha desarrollado la actividad promovida por el Foro Mundial de Educación en el FSM 2016 de Montreal.

La actividad contó con cinco ponentes representantes de organizaciones y movimientos sociales de Brasil, Canadá, Estado español e Italia, que hablaron sobre concepciones prácticas y desafíos de la educación popular en sus campos de actuación.

Albert Sansano, representando a la Confederación de STEs-intersindical, habló del debate impulsado por los Movimientos de Renovación Pedagógica para avanzar en la Educación Popular, señalando en este sentido que, para desarrollar la revolución del pensamiento es preciso avanzar en la revolución de la sensibilidad y el trabajo cooperativo en los centros. Tras señalar que no hay escuela sin compromiso con el entorno social y por tanto con el diálogo con el alumnado y las familias, expuso experiencia de la plataformas unitarias en defensa de la educación pública.

Tras las intervenciones, las y los participantes dialogaron en grupos sobre las posibilidades de incidencia, por medio de la educación, en breve, compartido a través del blog del FME [almanaquefme.org](http://almanaquefme.org)

Secretariado de STEs-intersindical

15 de agosto de 2016